

Añade la dirección [comunicacio@saludyfamilia.es](mailto:comunicacio@saludyfamilia.es) a tus contactos para recibir correctamente nuestros boletines.  
[Clica aquí para ver las imágenes](#)



Associació . Asociación  
**SALUD Y FAMILIA**

Asociación Salud y Familia

Boletín nº 7 - Marzo 2014

## Memoria de actividades de los grupos de apoyo a madres de todos los orígenes

Los **Grupos de Apoyo y Orientación a Madres de todos los Orígenes** reúnen a las usuarias residentes en Cataluña que se encuentran en situación de vulnerabilidad o en riesgo de exclusión social y tienen hijos/as menores a su cargo. Las mujeres son atendidas en los programas [Madres entre Dos Culturas](#) y [Oportunidades para Madres Adolescentes y Jóvenes](#).

Los programas ofrecen grupos de apoyo y orientación a sus beneficiarias y una amplia cartera de prestaciones en los ámbitos de la cobertura de necesidades insatisfechas de promoción, prevención y atención a la salud materno-infantil, el fortalecimiento de las competencias maternas y el fomento de las redes de apoyo social y funcional para las madres.

Se puede consultar y descargar la **Memoria de Actividades 2013** en [este enlace](#).

MEMORIA 2013



**GRUPOS DE APOYO  
 Y ORIENTACIÓN A  
 MADRES DE TODOS  
 LOS ORIGENES**

Associació . Asociación  
**SALUD Y FAMILIA**



## Presentamos el Programa Cercanos al Subdelegado del Gobierno

Judith Ibáñez, Presidenta de la Asociación Salud y Familia, y Elvira Méndez, Directora General, se han reunido en la Delegación del Gobierno en Barcelona con Emilio Ablanado, Subdelegado, y Eva

Navarrete para presentar el Programa Cercanos. [Leer más.](#)



---

## Programa de Atención a la Maternidad a Riesgo



La Asociación Salud y Familia con el apoyo del CatSalut desarrolla el **Programa de Atención a la Maternidad a Riesgo**, que ofrece servicios a las mujeres y familias vulnerables de Cataluña en los ámbitos de la **prevención de la interrupción involuntaria del embarazo** y de la **promoción de la salud reproductiva y materna**.

El programa se basa en los **principios de pro-elección** y el respeto a las decisiones de cada mujer.

La **cartera de prestaciones** puede consultarse en [este enlace](#).

---

## 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer

Celebramos un 8 de marzo reivindicativo marcado por las protestas en contra de la reforma de la ley de salud sexual y reproductiva y de interrupción voluntaria del embarazo. Desde la Asociación Salud y Familia hemos manifestado nuestro rechazo a una reforma que supondría un retroceso en los derechos de las mujeres, un aumento de las desigualdades económicas y efectos perniciosos en su salud dado que provocaría un aumento del aborto ilegal e inseguro.

Desde la Asociación Salud y Familia queremos defender la permanencia de la legislación vigente, que garantiza el derecho a la mujer a decidir y a poder interrumpir el embarazo de una manera segura y sin riesgo para su salud.

*Ilustración de Javier Jaén*

Este viernes 7 de marzo Elvira Méndez, Directora General, leerá el Manifiesto del Día Internacional de la Mujer en la plaza de la Mujer de Cornellà.



## Agenda de actividades



### "Tiendas, bares y teatros" del barrio del Raval

El 28 de marzo a las 18:00 horas tenemos organizada una visita comentada por el Raval. El historiador Jesús Floro nos guiará por el recorrido de "tiendas, bares y teatros" de este barrio barcelonés.

Esta actividad, organizada en colaboración con Foment de Ciutat Vella, se enmarca en el [Programa Cercanos](#).

> Inscripciones a [jaltes@saludyfamilia.es](mailto:jaltes@saludyfamilia.es)

### Formación de segundo nivel para Bancos del Tiempo

El 26 de abril tendrá lugar la formación de segundo nivel para Secretarías de Bancos del Tiempo.

Este taller, destinado a gestores de Secretarías que lleven más de un año en funcionamiento, trabaja aspectos como la fidelización de los usuarios, la importancia del trabajo en equipo y la dinamización de encuentros. [Más información e inscripciones](#).



Puedes consultar todas las actividades en [nuestra agenda](#).



[Cancela la suscripción](#) [Modifica las preferencias](#)

MailChimp